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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n.138 del 28.09.2020, Nota di Variazione Prot. 140 del 30.09.2020   

 

in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00-11.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore 10.12 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P 10.12 11.40     

Volante                 Claudio 

 

P 10.17 11.40     

Figuccia                Sabrina P 10.12 10.50     

Russa                 Giuseppina 

 

P 10.12 11.15     

Susinno                 Marcello          

 

P 10.12 11.40     

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in 

videoconferenza se intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, in ossequio a quanto 

contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del 24.03.2020 venga registrata e venga 

poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro 

consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione della seduta. 

 

Il Presidente, Rosario Arcoleo pone all’o.d.g.  
   
COMUNICAZIONI PRELIMINARI DEL PRESIDENTE E AUDIZIONE DEI VERTICI RAP, IN 

LUOGO DEI QUALI E’ INTERVENUTA SOLO LA DOTT.SSA LARISSA CALI’, N.Q. DI 

DIRIGENTE RESPONSABILE DELLA RACCOLTA DIFFERENZIATA ED IGIENE DEL SUOLO 

PER RAP SPA, PER DISCUTERE SU VARIE ED EVENTUALI ED IN DETTAGLIO, SU 

CASSONETTI NELLE VICINANZE DELLE SCUOLE, SU RACCOLTA DEI RIFIUTI 

INGOMBRANTI, SU “CAMPANE”  

 

Il Presidente nel ringraziare la D.ssa Calì per la partecipazione alla seduta odierna le cede la parola 

per relazionare la Commissione sugli argomenti all’o.d.g. Inizia, dunque, una dettagliata ed 

approfondita relazione la D.ssa Calì. Interviene con il suo intervento la Consigliera Figuccia. In 

particolare, al di là delle sue considerazioni personali, la Consigliera chiede relativamente alla 

situazione di Piazzale Giotto. Risponde la D.ssa Calì. Chiede di prendere la parola anche il 

Consigliere Volante per chiedere relativamente ai numeri sulla presenza nelle strade degli operatori 

Rap e sui numeri dei mezzi in concreto utilizzati. La D.ssa Calì invita il Consigliere Volante a 

stigmatizzare queste domande per iscritto alla Direzione e/o Presidenza della Rap. Anche la 

Consigliera Russa si associa, seppur in termini più generici, a richiedere alla D.ssa Calì, gli invocati 

chiarimenti domandati dal Consigliere Volante.   
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La D.ssa Calì risponde che, effettivamente, in città emergono tante difficoltà ma che, spesso, le 

inefficienze sono dovute al mancato controllo da parte del personale preposto e alla indisciplina dei 

cittadini. La medesima evidenzia che forse, con riguardo al servizio di spazzamento, sarebbe 

auspicabile un aumento del personale. Il Consigliere Volante replica e lamenta che i c.d “spazzini” 

sono assolutamente assenti. Inizia una breve discussione sul predetto argomento tra la D.ssa Calì e 

il Consigliere Volante. Il Consigliere sottolinea che il servizio è carente e lo è, perché l’obiettivo 

auspicato dal progetto di raccolta differenziata, si è rilevato un totale fallimento. 

La D.ssa Calì chiede di distinguere tra le diverse tipologie di raccolta differenziata.  

Prende la parola, dunque, il Presidente Arcoleo, in primis, per fare una sintesi dell’audizione 

odierna. Il Presidente poi, anche con riferimento alla saturazione della sesta vasca di Bello Lampo, 

rileva comunque l’emergenza del servizio di raccolta dei rifiuti. 

Interviene anche il Consigliere Susinno, chiedendo, in dettaglio, sullo stato dello spazzamento 

meccanico e rilevando in generale la carenza del personale Rap, anche e soprattutto, alla luce della 

gravissima situazione nella zona di via Tommaso Aversa.  

Il Presidente ringrazia la D.ssa Calì e la congeda. 

 

Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni dei Sigg. 

Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta conformità a quanto 

prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla videoregistrazione della seduta odierna. 

 

Il Presidente pone quindi all’o.d.g. 

 

LETTURA, APPROVAZIONE E SOTTOSCRIZIONE DEL PRESENTE VERBALE 

 
ORARIO FINE SEDUTA 11.40 

 

    Il Segretario                            Il Presidente 

    Liliana Volo                                                                          Rosario Arcoleo 
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